
1

様式第３

会 議 録

会 議 名 平成２９年度第３回野田市スポーツ推進審議会

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別

１ 第２次野田市スポーツ推進計画（素案）について（公開）

２ パブリック・コメント手続について（報告）（公開）

日 時
平成２９年１１月１７日（金）

午前１０時から午前１１時１０分まで

場 所 野田市役所 ５階 ５１１・５１２会議室

出席委員氏名

会 長 平 井 忠 副会長 土生谷 洋 子

委 員 清 水 良 雄 委 員 松 川 豊

委 員 飯 塚 正 夫 委 員 上 原 茂

委 員 若 宮 晴 美 委 員 松 坂 千恵子

委 員 庄 司 栄 子 委 員 檜 山 敏 江

欠席委員氏名
委 員 山 﨑 廣 司 委 員 宮 沢 みえ子

委 員 高 橋 喜志夫 委 員 金 子 ゆかり

事 務 局

東 條 三枝子（教育長）

杉 山 一 男（生涯学習部長）

矢 部 雅 彦（学校教育部参事兼指導課長）

岡 田 通 洋（社会体育課長）

柳 正 幸（社会体育課課長補佐）

上 原 睦（社会体育課指導管理係長）

岡 安 尋（野田市総合公園指定管理者）

小 倉 康 弘（野田市関宿総合公園指定管理者）

傍 聴 者 無し

議事

平成２９年度第３回野田市スポーツ推進審議会の会議結果（概要）は、次のとお

りである。

第２次野田市スポーツ推進計画（素案）について

平井会長 議題の第２次野田市スポーツ推進計画（素案）について議題としま

す。野田市スポーツに関するアンケート調査結果について、事務局より説明を

求めます。

柳課長補佐 （資料に基づき、第２次野田市スポーツ推進計画（素案）について

説明する。）
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平井会長 ただ今、事務局から第２次野田市スポーツ推進計画（素案）について

説明がありました。委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。

飯塚委員 県民体育大会成績の数値目標ですが、根拠はありますか。

岡田課長 平成２８年度の成績を基に目標値を定めました。

飯塚委員 種目での目標数値でなく全体の目標数値ですか。

岡田課長 全体での目標数値です。

飯塚委員 目標に沿った施策を行い、活躍した種目に対して補助を多めにするよ

うな計画はありますか。

岡田課長 千葉県民大会での成績の優劣では考えていませんが、全国大会等への

参加者への奨励金について考えています。

松川委員 教育委員会表彰についてどの程度の成績で表彰を考えているのですか。

岡田課長 現在も教育委員会表彰については、行っており、ＰＲし、成績向上を

してもらいたいという趣旨のものです。

松川委員 具体的には。

杉山部長 全国大会で３位以上としています。

松川委員 あくまでも全国大会ですか。

杉山部長 全国大会としています。また、一例ですが、野球の世界大会で貢献度

が高いものとしまして表彰をしたこともあります。

松川委員 あくまで全国大会レベルということですね。

杉山部長 そのとおりです。

清水委員 公園等の維持管理ですが、草刈は年に何回くらい行っているのでしょう

か。

杉山部長 公園等の管理につきましては別の部署の管理であり、頻度につきまし
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ては、分かりません。子供等が体を動かすことができるよう、ここに記載され

ているとおり、予算も考慮しながら公園機能の維持管理及び増進が図れる適正

な管理を行っていきたいと考えています。

飯塚委員 全国大会等の開催支援ですが、野田市で関東大会レベルがない。野田

市で大会が開催できれば競技力の向上につながると思います。提案はしてよい

のかと考えています。

若宮委員 幼稚園、保育所等における遊びの指導についてですが、私立、市立と

ともに指導していくのでしょうか。

杉山部長 直営施設が少なくなってきており、直接の指導ができないと考えてお

りますが、幼稚園教育要領、保育所保育指針は、基となっているものですの

で、指定管理者も含め、遊びを行っているものであると考えていますが、更に

進めて直営及び指定管理者に対しまして、啓発の依頼及び要請を行っていきた

いと考えております。また、先ほどの飯塚委員の質問ですが、社会体育課との

協議で対応していきたいと考えています。

若宮委員 親子参加、世代間交流イベントの開催、支援ですが、具体的に教えて

いただきたい。

柳課長補佐 現在も行っておりますが、園庭開放して、高齢者の方に来ていただ

いたり、行事にも参加してもらっています。

杉山部長 各地区運動会等で高齢者と競技を行ったり、公民館で親子教室を行っ

たりしていますので、そういったものに支援していきたいと考えています。

檜山委員 女性のスポーツ参加の推進ですが、女性がスポーツに参加しやすくな

るような、ソフト面、ハード面での環境整備を図るということですが、具体的

にはどのようなことでしょうか。

杉山部長 前段の女性対象の教室等の開催ともつながってくるのですが、例えば、

産前産後の運動の問題に関する教室を作る、親子で育児関連として軽スポーツ

教室、といった場合は、育児ボランティアに依頼し子供を預かってもらう環境

をつくる、参加しやすい時間帯に教室を設けることや授乳室の設置などを考え

ています。

檜山委員 現在はありませんよね。
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杉山部長 ないと思います。

土生谷委員 今のところですが、個人的に行っている先生は、いますね。市で行

っていないですよね。

杉山部長 市では個人的に行っている人を把握していません。また、市で行って

いません。現状、市の情報発信が弱く、市民が活動していることを含めて情報

提供をしていきたいと考えています。

土生谷委員 市報での案内がない公民館で教室を行っている先生を市で把握して

いますか。

杉山部長 公民館で把握しています。

清水委員 ニュースポーツ指導者の養成ですが、どのような人を考えていますか。

岡田課長 スポーツ推進委員にお願いしたいと考えております。

庄司委員 総合型地域スポーツクラブの認知度向上と活動の支援についてですが、

具体的にどのような支援を考えているのでしょうか。

杉山部長 今まで既存のクラブと連携ができていませんでした。具体的な内容に

つきましては、手探り状態であり、今後、既存のクラブと相談していきたいと

考えております。

飯塚委員 総合型地域スポーツクラブの育成ですが、スポーツ推進委員として、

いろいろな総合型地域スポーツクラブに視察に行っております。それぞれ受益

者負担の考えが根付いており、有料となっています。野田市では様々な事情か

ら総合型地域スポーツクラブが根付くのは難しいと考えています。

杉山部長 行政としてできる範囲で行っていきたいと考えています。

平井会長 ほかにないようであれば野田市スポーツ推進計画（素案）について了

承することとしてよろしいでしょうか。

委員一同 （了承する。）

平井会長 続きまして、パブリック・コメント手続について、事務局から説明を

求めます。
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柳課長補佐 （資料に基づき、パブリック・コメント手続について説明する。）

平井会長 ただ今、事務局からパブリック・コメントの手続について説明がござ

いました。これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いしま

す。

ないようであれば、報告事項ですので御了承願います。

これで、本日予定された議事は全て終了します。

以上



